
Ausschussmitglied Zachow fragt, ob der Verwaltung die Probleme mit 

Jugendlichen in der Grenzstraße, die bei der Podiumsdiskussion angesprochen 
wurden, bekannt seien. Außerdem fragt er, ob die Verwaltung beabsichtigt dieses 

Thema im Ausschuss zu behandeln um eine Lösung zu finden. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass das Problem bekannt und aktenkundig sei. 

Inhaltlich sei der Jugendhilfeausschuss für die Schaffung von Aufenthaltsorten für 
Jugendliche zuständig.  

 


